

LE JOURNAL DU TENNIS

La newsletter du club municipal de tennis d'Aubervilliers

AGENDA



Réinscriptions

Mercredis 3 et 10 septembre de 14h à 18h, samedi 6 et 13 septembre de 13h à 17h vous pourrez vous réinscrire à Karman pour la saison 2025/2026. Ne tardez pas trop car déjà 350 adhérents se sont réinscrits au club avant les vacances d'été.



Fête du club

Une centaine d'adhérents ont participé à la fête du club à Karman, le 29 juin. L'occasion de passer un moment convivial autour d'un barbecue et d'assister à la finale de double remportée par le duo Sofiane/Rayan face à Thomas/Léonard. En simple, chez les hommes, le tournoi était limité à 15/4 et c'est Vincent Sauzey qui s'est imposé face à Cyril Assouline. Chez les femmes, Claire Wagner a battu Aya Belaïd.

Le projet de courts couverts à Paul Bert stoppé net



C'est un retournement de situation dont le CMA Tennis se serait bien passé. Alors que le Conseil Municipal de la Ville d'Aubervilliers avait voté le budget pour la création d'une nouvelle structure comprenant deux courts couverts sur le site Paul Bert et un nouveau club-house, la Municipalité a fait machine arrière. En cause ? Le refus au dernier moment de la Mairie d'abattre deux arbres centenaires présents sur les lieux. D'autres solutions ont été envisagées par les architectes de la Ville comme celle de mettre une bulle pendant les six mois d'automne et d'hiver. Mais ce projet, comme d'autres (possibilité de ne couvrir qu'un seul court) ne permettait pas, selon ces mêmes architectes, de sauvegarder les deux arbres. La Mairie propose donc, à présent, la construction d'un club-house flambant neuf à Paul Bert, et la réhabilitation de deux terrains (au lieu de trois précédemment) mais sans les couvrir. Pour rappel, le projet des deux nouveaux courts couverts devait permettre au club de se développer, d'accueillir dans de meilleures conditions ses 600 adhérents qui ne disposent à l'heure actuelle que des deux seuls terrains couverts de Karman pour jouer l'hiver et surtout de pouvoir faire découvrir le tennis à 500 enfants supplémentaires des groupes scolaires d'Aubervilliers.



Amadou, inscrit à la formation de DE, a validé sa première année (cours collectifs et formation de cadre). Ismaël, de son côté, a décroché son diplôme de CQP-ET après avoir obtenu son JAT1 plus tôt dans l'année. Il envisage de passer son JAT2 pour devenir juge-arbitre sur tous les tournois.

Concours



Félicitations à Bastien qui a remporté le concours « Points of change », organisé par la plateforme Ulule, qui consistait à réaliser des petites vidéos sur plusieurs thèmes autour du tennis pour les réseaux sociaux. Il a récolté pour le club la somme de 2 500 euros qui a permis de financer plusieurs projets.



125 rue André Karman
7 rue Paul Bert
93 300 Aubervilliers
Tél : 06 01 78 98 28

Montée en pré-nationale



L'équipe première masculine du CMA Tennis a effectué un parcours sans faute en Promo Lige, lors des interclubs de printemps, avec cinq victoires en autant de rencontres face à Livry-Gargan, La Courneuve 2, Stains, Coubron et Les Lilas, qui leur a offert leur ticket pour la pré-nationale. Une

performance majuscule pour le club qui a aligné une équipe jeune, de moins de 25 ans et majoritairement composée de joueurs formés au club : c'est le cas de Jonas (4/6), Ugo (4/6), Raoul (15) et Sofiane (15/1), renforcés par Amadou (5/6, au CMA Tennis depuis 6 ans) et Florian (15).

Vendée



C'est la tradition depuis 10 ans : chaque mois de juillet, une tournée de tournois est organisée en Vendée avec 15 joueurs du CMA Tennis et 3 accompagnateurs. Ils se rendent dans des logements appartenant à la Ville d'Aubervilliers, avec qui le

club a conclu un partenariat. À Saint-Hilaire-de Riez, entre deux baignades, ils participent chacun à six tournois en 15 jours. De quoi réaliser de bonnes perfs et surtout participer à une belle aventure humaine